

Karl-Heinz Deußen Gedächtnisturnier 2004

Alljährlich treffen sich die Spieler des CVJM Kelzenberg Ende des Jahres, zum Gedenken an den tödlich verunglückten Kameraden Karl Heinz Deussen, zu einem Gedächtnisturnier.

Nach dem Besuch auf dem Friedhof, gingen bei der 22. Auflage des Turniers, 22 Spieler an den Start.

Es wurden elf Mannschaften gebildet, die jeweils aus einem starken und einem schwächeren Spieler besteht.

In zwei Gruppen spielte Jeder gegen Jeden. Nach spannender Vorrunde konnte sich in Gruppe 1 Bernd Mettler und Peter Schiffer, als Gruppenerster, sowie Torsten Brunn und Ralf van der Mirden, als Zweite, und in Gruppe 2 Willibert Steurer mit Dirk Ischen (Gruppenerster) und Frank Dahmen mit Matthias Moesges (Gruppenzweiter) für das Halbfinale qualifizieren.

Leider verletzte sich Frank Dahmen beim Letzten Gruppenspiel und konnte im Halbfinale, nach verlorenem Doppel, im Einzel nicht mehr antreten. Somit erreichten B.Mettler und P.Schiffer fast kampflos das Finale.

Das 2.Halbfinale war weitaus spannender und ging bis in den fünften Satz des letzten Spiels. Hier behielt Dirk Ischen gegen Ralf van der Mirden letztendlich die Oberhand und zog mit W. Steurer, durch einen 2:1 Erfolg, ins Finale ein. Hier standen die Beiden aber auf verlorenem Posten. Glatt mit 3:0 setzten sich Bernd Mettler und Peter Schiffer durch und wurden souverän Turniersieger.

Nach dem Turnier trafen sich die Spieler noch zu einem gemütlichen Beisammensein, welches in den frühen Morgenstunden endetet.